

EDITORIAL

Con el presente numero completamos el segundo año de esta publicación. Desde el principio, en el 2003, cuando INTERthesis empezó a ser pensada, sus primeros responsables entendieron que su meta era crear un espacio de referencia para la comunidad científica nacional y extranjera, con intereses ínter disciplinares en las áreas de Estudios de Género, Medio Ambiente y Sociedad, y Condición Humana en la Modernidad. Todavía no lo alcanzamos, pero es con honor que miramos el camino perquirido. Agradecemos a los autores que ya colaboraron por su confianza y por la calidad de sus trabajos que nos ayudaron a llegar más cerca de nuestras metas, haciendo con que más gente busque nuestro periódico.

Los Editores